



Die besten Schützen mit ihren Pokalen sowie die Wiedergewählten: Daniel Salzmann (Mitte vorne), Gregor Nübel (Zweiter von links) mit dem Kompanieführer Tobias Piekarz (links).

FOTO: ELKE KÖHLER

Ehrung für die zielsichersten Schützen des Allagener Südens

Versammlung entlastet Vorstand. Einstimmige Wahlen im Clubhaus

Von Elke Köhler

Allagen. Erfreut zeigte sich der Chef der Südkompanie Allagen, Tobias Piekarz, über die vielen Schützen, die zur Versammlung ins Clubhaus am Waldstadion gekommen sind. Einen besonderen Gruß richtete er an den König der St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft Dennis Hübner, an die Ehrenmitglieder, den Ehrenoberst Dieter Beckschäfer, Vertreter des Geschäftsführenden Vorstandes mit Oberst Walter Risse und die Abordnung der Nordkompanie.

Die Mittelkompanie mit Kompanieführer Ulrich Scholz übernahm die Bewirtung der Kompanieverversammlung. Nach dem Protokollbericht durch den stellvertretenden Kompanieführer Gregor Nübel stellte Tobias Piekarz noch einmal die Höhepunkte des vergangenen Jah-

res in den Mittelpunkt. Bei dem Kassenbericht setzte Gregor Nübel die Einnahmen und Ausgaben detailliert gegenüber und kam zu dem Schluss: „Wir haben gut gewirtschaftet.“

Die Entlastung des gesamten Vorstandes und des Kassierers erfolgte auf Antrag der beiden Kassenprüfer Alfons Roderfeld und Thomas Karwig einstimmig. Im nächsten Jahr prüfen Alfons Roderfeld und Martin Burghoff die Kasse.

Wahlen verlaufen einstimmig

Die Wahlen verliefen ebenfalls einstimmig. So bleiben Gregor Nübel für weitere vier Jahre als stellvertretender Kompanieführer und Ersatzoffizier Daniel Salzmann ebenfalls für vier Jahre der Südkompanie treu. Die Grußworte des Oberst Walter Risse fielen lobend aus. Er wies auf

zwei Termine für die Schützen hin. Am 3. Dezember findet der traditionelle „Adventliche Nachmittag“ für die älteren Schützen in der Schützenhalle statt und am 22. Januar 2017 die Generalversammlung der Bruderschaft.

Weiter betonte der Oberst: „Wir haben unser Hochfest erstmals ohne Festwirt in Eigenregie durchgeführt. Es ist sehr gut abgelaufen, wir werden diesen Weg weitergehen.“

Tobias Piekarz ehrte im Anschluss die besten Schützen der Kompanie.

■ **Gruppe 1:** 1. Tobias Piekarz, 2. Michael Wirth, 3. Stefan Koerdit;

■ **Gruppe 2:** 1. Martin Burghoff, 2. Marvin Kühle, 3. Frank Ahring;

■ **Gruppe 3:** 1. Daniel Salzmann, 2. Björn Thomas, 3. Winfried Risse.

Der Wanderpokal der Südkompanie ging an Tobias Piekarz; die „rote Laterne“ ging an Winfried Risse.